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Der Grund warum Hanf verboten ist hat nur angeblich mit der Gesundheit zu tun. Die Wahrheit ist, dass Hanf nicht süchtiger macht oder kein
grösseres Gesundheitsrisiko darstellt als Zigaretten oder Alkohol, die beide vom Gesetz geschützt werden. Warum also wird er nicht erlaubt?
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Weil, würde er angebaut, die Hälfte der Baumwollpflanzen, der Hersteller von Nylon und Kunstseide und der Holzhändler auf der Welt pleite
gehen würden.

Hanf gehört zufällig zu den nützlichsten, stärksten, zähensten und dauerhaftesten Materialien auf eurem Planeten. Ihr könnt keine besseren
Fasern für eure Kleidung, kein stärkeres Material für eure Seile, keine leichter auzubauende und zu erntende Quelle für Papier produzieren. Ihr
fällt jedes Jahr Hunderttausende von Bäumen für eure Sonntagszeitungen, um in ihnen dann über die Dezimierung eurer Wälder auf dem
Planeten zu lesen. Hanf könnte euch das Papier für Millionen von Sonntagszeitungen liefern, ohne dass ein einziger Baum gefällt werden muss.
Tatsächlich könnte er zu einem Zehntel der Kosten ungemein viele Rohstoffmaterialien ersetzen.

Und das ist der springende Punkt. Jemand verliert Geld, wenn diese wunderbare Pflanze - die übrigens auch noch aussergewöhnliche
medizinische Eigenschaften hat - angebaut werden darf.

Ein Auszug aus GmG Band 2 von Neal Donald Walsch Seite 209/210.
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